



新年のご挨拶

明治大学校友会西東京市地域支部(西東京紫紺会)
支部長 久保田 幸雄

新年明けましておめでとうございます。

皆様にはお健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、多くの方のご協力により、定時総会・懇親会、暑気払い、バーベキュー懇親会、市民まつりへの参加などの活動を予定通り実施することができました。改めて感謝申し上げます。

また、同好会活動も活発に行われ、芭蕉記念館・富岡八幡宮などを巡った春の街歩き、肥後細川庭園・漱石山房記念館などを散策した秋の街歩きをはじめ、八国山緑地のハイキング、明女会、健康麻雀やカラオケ同好会、いこいの森公園での昼食会など、充実した活動が行われました。

さて、本年は、西東京市地域支部の設立が校友会本部より承認された2005年から数えて20年の節目を迎えました。これを記念して、11月24日には保谷こもれびホール（タクトホームこもれびGRAFAREホール）におきまして「20周年記念式典」と「記念コンサート」を開催いたします。

また、これに併せて、20年間の西東京市地域支部の歩みを振り返る「20周年記念誌」の発刊を予定しております。

会員の皆様、東京都北部支部のお仲間の皆様、そして交流のある西東京市の大学校友会の皆様には、11月24日にはどうか保谷こもれびホールにお運びいただき、ともに20周年の喜びを分かち合っていただければ幸いです。

本年は、この20周年に向けての活動とともに、通常の活動についても、一人でも多くの会員さんにご参加いただけるよう情報発信に努め、楽しいひとときをお過ごしいただけるよう努めてまいります。ぜひお気軽に活動に足を運んでみてください。

2025年の年頭にあたりまして、皆様とご家族のお幸せを心よりご祈念いたします。本年もよろしく願いいたします。